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Anfrage zur nächsten Sitzung des Bezirksrates am 26.11.2014 
 
 
Nachpflanzungen von Straßenbäumen  
 
 
In regelmäßigen Abständen (letztmals am 28.10.14) informiert die LHH durch das Sachgebiet 
Grünflächenpflege über bevorstehende Fällung von Straßenbäumen, die jeweiligen Gründe und 
geplanten Nachpflanzungen. Diese Nachpflanzungen lassen aber oft sehr lange auf sich war-
ten, ohne dass dafür Gründe erkennbar sind. (z. B. wird noch an folgenden Orten auf eine 
Nachpflanzung gewartet: vor der Fleischerei Gothe, Limmerstr. 28, vor dem Haus Limmerstr. 
60, an der Ecke Kötnerholzweg / Wilhelm Bluhm Str., an der Ecke Wilhelm Bluhm Str. / Ber-
dingstr. und weitere mehr). 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Nach welchen Vorgaben und in welchem Zeitraum erfolgen Nachpflanzungen? 
2. Wann werden die in der letzten Zeit gefällten Bäume nachgepflanzt? 
3. Wie werden die für Nachpflanzungen vorgesehenen Baumarten ausgewählt?  
 
 
 
 
(Dr. Silke Kleinhückelkotten, Fraktionsvorsitzende) 
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